



**PIDEN PERSONERIA.**— Miembros de la "Asociación de Regantes" de la Presa San Juan, de Sonsonate, se presentaron en el despacho del Ministro de Agricultura, Ing. Miguel Muyshondt Yúdice, segundo de izquierda. El Sr. Rodolfo Ernesto Virela, presidente de dicha Asociación, le entrega el documento en que solicitan la personería jurídica para dicha entidad de riego.

## Ocho Enmascarados Roban Pago de 1.500 Cortadores

Ocho asaltantes enmascarados se llevaron una caja fuerte con 400 mil colones, propiedad de la finca "La Labranza", ubicada en Antiguo Cuscatlán. El dinero era el salario de 1.500 cortadores.

De acuerdo a los infor-

mes, los administradores de la finca dedicada al cultivo del café, retiraron el dinero del Banco el viernes por la tarde, para hacer efectivo el pago a los braceros el sábado en la mañana. Unos 600 trabajadores decidieron quedarse a

dormir en la finca para esperar el salario el siguiente día y el resto se marchó para sus hogares.

A la una de la madrugada del sábado llegaron 8 sujetos con las caras cubiertas con pañuelos y portando armas de distinto calibre y ordenaron a los cortadores mantenerse quietos. Unos de los asaltantes se dirigieron a donde se encontraba el vigilante de la finca, Mariano Gómez Calles, de 25 años, le dieron muerte a balazos y le robaron una escopeta calibre 12.

Se informa que ante la presencia de más de 600 personas, los sujetos comitieron el crimen y se llevaron la caja fuerte con todo el dinero. Los trabajadores aseguran que unos de los asaltantes hablaban inglés "pocho" (mitad español y mitad inglés), como lo hacen en la frontera México-Estados Unidos.

Elementos del ejército están siguiendo las investigaciones.

## Terroristas Roban 6 mil Gallinas en una Granja

Un grupo de terroristas asaltó la granja San José, en el cantón El Pepeto, de Tenancingo, y robó 6 mil gallinas, informan en el Comité de Prensa de la Fuerza Armada.

Los extremistas llegaron al lugar y amenazaron a los vigilantes que cuidaban la granja. Cargaron las aves en los vehículos en que se conducían y huyeron.

La granja es propiedad del señor Napoleón Bola-

ños, según las informaciones.

También dicen en COPREFA que otros subversivos asaltaron la granja "Avinsa", en las cercanías de San Antonio Abad, calle al volcán de San Salvador. Robaron regular cantidad de gallinas, así como una calculadora, una sumadora y el teléfono.

Asimismo informan en COPREFA que varios subversivos dieron muerte a

Vicente Quintanilla. Su cadáver fue encontrado en calle Montreal, colonia Delicias del Norte, Mejicanos.

En ese mismo sector fue encontrado el cadáver de Rogelio Martínez, a quien varios terroristas sacaron de su casa en el cantón San Roque, de San Ramón.

Terroristas atacaron una patrulla de la 5a. Bri-

—Favor pase a la página 17

### Matan a un Taxista

El taxista Miguel Angel Ramos Munguía fue muerto a tiros ayer en la madrugada en el barrio Lourdes, San Salvador. Su cadáver fue trasladado por una funeraria al Centro Judicial "Isidro Menéndez", para su reconocimiento legal.

En el Juzgado 2º de Paz, que está de turno, solamente se sabe que Ramos Munguía manejaba el taxi óvalo 481 y que era casado con Aminta de Ramos, residente en colonia Santa Rosa, Mejicanos.

Los orígenes del hecho se ignoran, pero si descartan el robo, ya que la víctima tenía dinero y objetos que bien pudieron haber sido robados por el hechor o los hechore, según los informes.

## Un Avión Vuela de Noche Sobre Ciudad de Gotera

SAN MIGUEL.— Un avión pirata, posiblemente proveedor de armas y municiones para los subversivos, vuela casi todas las noches sobre la ciudad de San Francisco, Gotera.

En tempranas horas y de sur a norte, la nave vuela a gran altura y sin luz, por lo que a su paso se escucha el retumbar de las armas de fuego, ya que los soldados que cuidan los alrededores de la ciudad disparan sus armas, tratando de hacer blanco.

Algunas personas afirman que desde el avión disparan con ametralladora, mientras otras sostienen que todos los disparos son hechos desde tierra.

Hay quienes afirman que la nave aterriza en las llanuras del cantón Agua Blanca, de Cacaopera, pero hemos preguntado a personas que residen en esa población y niegan estas versiones.

La verdad es—dicen—que son ya varias las noches en que esta nave ha llevado zozobra a la población de Gotera. (Ramírez)

SAN MIGUEL.— Despertar con serenatas regala diariamente la Banda Regimental a los residentes de San Francisco, Gotera.

Marchas, boleros y valses despiertan a la ciudad.

—Favor pase a la página 89.

## Día del Empleado Mpal. en Festejos Viroleños

ZACATECOLUCA.— Mañana miércoles será el día dedicado a los Empleados Municipales, dentro de los festejos patronales que se realizan en esta ciudad, en honor a la patrona Santa Lucía y a la Virgen de los Pobres.

Las fiestas, que se desarrollan del 15 al 26 de diciembre, revisten alegría y solemnidad.

Los empleados municipales siempre han participado en los festejos y mañana desarrollarán un variado programa, que incluye diversiones para todos.

A las 5 de la mañana habrá una "recordada" por las calles de la ciudad y serenata a la reina del gremio, señorita Marta Oriani

Lobato. A las 6 de la mañana, reparto de "Shuco", 9 a.m. quilebra de piñatas en el parque Peña. 11 de la mañana, competencias de bicicletas, patines, patinetas y triciclos, con premios a los ganadores.

El programa prosigue a las 3 de la tarde, con el recorrido de la carroza alusiva, con la reina de los empleados municipales. Irá acompañada de miembros del Comité de Empleados Municipales y la banda regimental. A las 6 de la tarde, festival danzante en el antiguo local de la alcaldía, en honor a la reina.

Las fiestas se desarrollan con normalidad. Participan comités de colonias y barrios.

## Una Oración por la Paz Piden a los Santanecos

SANTA ANA.— Una oración por la paz de El Salvador se ha pedido a todos los santanecos. La petición se extiende a todos los salvadoreños dentro y fuera del país. A la vez se les solicita que el viernes 24 a la medianoche enciendan una vela ante el santo de su devoción y oren. El llamado fue hecho durante los actos de inauguración de las Noches de Compras, en esta ciudad.

"Vamos a celebrar la festividad de Pascua, no

con actos empapados en licor ni ensordecedora música. Debemos orar por los que ya descansan en paz y por alcanzar la fraternidad que tanta falta nos está haciendo a nosotros. Elevemos nuestras oraciones. La fe y la esperanza por alcanzar la paz debe estar latente en nuestras almas y si hay unión encontraremos a corto plazo la meta que nos proponemos", dijo el orador en esos actos.



**ULTIMADO.**— (Zacatecoluca). José Gómez Alvarado, de 27 años, fue ultimado de 4 balazos, antenoche, en 8ª Calle Poniente, de esta ciudad. Lo atacaron desconocidos.



**REINA DE LOS MILITARES.**— (Zacatecoluca). La señorita Rosa Elena Hirezí (centro), fue coronada Reina de los Militares, en las fiestas patronales de esta ciudad. Le coloca la banda, el Cnel. Marco Antonio Alfaro Callejas, Comandante Departamental. Izquierda, Srta. Alicia Amaya Coto Mejía, reina saliente.

## Hoy Continúan Conciertos de Estudiantina

Hoy martes continúan los conciertos de la estudiantina de los empleados de la Compañía General de Seguros, S. A., que son ofrecidos a personas internadas en centros hospitalarios y centros penales.

El objetivo, dicen, es llevar momentos de alegría y esparcimiento a clientes de personas que se encuentran recluidas por motivos de enfermedad. También llevamos un rato de alegría, a quienes están internados en centros de reclusión, agregan.

Hoy ofrecerá un concierto a las 4 de la tarde, en el Hospital La Divina Providencia; el miércoles 22, el concierto será a las 10 de la mañana, en el Centro Penal de Mariona. Lunes 27, la estudiantina estará en el Hospital Neumológico.

—Favor pase a la página 17

## Ultima Hora Nacional

(Detalles en Página 31).